



稗田川を彼岸花で
いっぱいにしよう！

まちの魅力を知って、守っていく

「まちづくり協議会」について知る。

活動紹介③ まちの自慢

まちづくり協議会では、
地域の魅力や伝統文化を守っていこうと、
さまざまな活動を行っています。
知っている活動はありますか。

問合せ先 総合政策グループ（内線365・339）

皆さんは、「高浜市の自慢は?」と聞かれたら何を思い浮かべますか?三州瓦、鬼のみち、とりめし、だるま祭など高浜市にはたくさんの魅力や伝統といった「まちの自慢」がありますよね。皆さんが知っている自慢には、まちづくり協議会など、地域の支えにより維持されているものもあることを知っていますか?例えば、稗田川を黄色の彼岸花でいっぱいにしようと、高取まちづくり協議会が花を植えたり、草を刈つたりしています。

「8,000球の彼岸花の球根を植えるために穴を掘るのは大変だけじ、まちがきれいになるなら」と、まちのために汗をかいしてくれている人も増えてきています。

また、吉浜まちづくり協議会では伝統文化グループを中心菊の栽培・育成を通じて世代を超えた交流や人形文化の認知度向上に努めるなど、「菊一本でまちづくり」を合言葉に吉浜地区の活性化に向けて活動を続けています。

千本桜で有名な大山公園も高浜まちづくり協議会が里親を募集し桜の植樹をしたり、ライトアップの準備やゴミ拾い、パトロールを行っています。

まちの自慢をもつと魅力的にするため、伝統を守るために努力している人がたくさんいます。皆さんも活動に参加し、高浜をもっと知つてみませんか？きっと高浜の一番の魅力である地域の温かい人たちに出会えることでしょう。

